

# ひびき

教育目標「なかよく かしこく たくましく」  
——一人一人を大切にする「風通し」のよい学校——  
多治見市立共栄小学校 R7.2.28

## 心温まる、6年生を送る会となりました

—「ありがとう」「がんばって」という気持ちを伝え合えました—

共栄小学校長 加藤 隆史

2月27日(木)の3時間目に全校児童が体育館に参集して「6年生を送る会」を実施しました。

卒業式に在校生は参加しないため、この「6年生を送る会」が全校で集まって行う最後の行事となります。5年生の合奏、4年生がアーチを作る中で6年生が入場をしてスタートしました。そして、全校で歌う最後の校歌を元気に歌った後、各学年から6年生に向けた出し物がありました。それぞれの学年は、この日に向けて何度も練習してきました。6年生への思いが一杯の呼びかけや歌声となり体育館に響き渡りました。各委員会の引き継ぎでは、さまざまなキャンペーンや創造的な活動を行ってきた6年生の委員長から5年生の委員へ思いを託した言葉がけがありました。そして、最後に6年生から感謝の言葉と合唱「旅立ちの日に」が在校生に披露されました。

6年生だけでなく全校の児童、そして職員にとっても心が温かくなる行事になりました。そして、中心となった5年生が、共栄小学校の新しい時代を築き上げる時がいよいよ来たことを感じさせてくれました。



### 「学校からのお知らせ文書」のデジタル化について

これまでも保護者様から学校報や学年通信等のデジタルデータによる配信をご希望される声がありました。学校としても同様に紙削減対策や職員の負担軽減に大きく寄与するものと考えます。そこで、来年度より、「学校からのお知らせ」は、共栄小ホームページで確認していただいたり、ロイロノートで配信させていただいたりと文書のデジタル化を推進してまいります。詳しい配信方法については後日、お知らせします。ただし、全てのお知らせ文書をデジタル化するのではなく個人情報が含まれるものについては、これまで同様紙面での配付とします。また、インターネット環境等の関係で紙面での配付を希望される場合は、対応させていただきます。

以上、ご理解とご協力よろしく申し上げます。